



六月三十日、歯科衛生士の先生を講師にお迎えして、高学年の歯みがき教室を行いました。五年生は「かむことの大切さを知ろう」、六年生は「歯肉炎の予防」について学びました。五年生は、クッキーを食べた後と、スルメイカを食べた後の歯の状態を観察して、よくかむことの大切さを実感していました。六年生は、歯肉炎にかかる人の歯や歯茎の様子を画像などで確認して、歯垢（歯石）をしきりと丁寧に落とすとの大切さを理解することができました。

歯

みがき教室
(歯みがきタイム)



文責 本宮小校長 佐久間仁



7月号①
2025.7.1(火)

三十日から、歯みがきタイムに歯みがきうた「イー・ハー」を流して、全校一斉に歯みがきをする活動を始めました。子どもたちは、歯ブラシとコップ（水）を用意して、音楽に合わせて楽しく歯みがきに取り組みました。特に、汚れがたまりやすい、奥歯のかみ合わせや歯と歯の間、歯と歯茎の境目などを丁寧にブラッシングしました。このよい習慣を継続できるよう、ご家庭でも声がけや仕上げみがきへのご協力をお願ひします。

交 通事故防止

(交通ルールを守ろう)



六月三十一日には、校外子ども会が予定されています。子どもたちが安全な毎日で、元気に夏休みを迎えるよう、見守りと声がけをお願いします。

九日には、校外子ども会が予定されています。一学期の登校班の反省とともに、夏休み中の生活のきまりについても確認してまいります。子どもたちが安全な毎日で、元気に夏休みを迎えるよう、見守りと声がけをお願いします。

このほかに、道路を横断する際には、渡ることの意思表示として手を挙げること、運転手の目を見ること（横断しながら手を挙げなぐてもよいこと）、危険なことに出会ったら「こども一一〇番の家」を頼ることを指導しました。

では、他の班と並ばずに一列になつて歩くこと（他の歩行者や自転車の邪魔にならないこと）、コンビニやスーパー、会社などに出入りする（歩道を横切る）車には十分注意することを指導しました。

三十日から、交通事故防止月間が始まります。子どもたちは、自転車場は、第一・第二校庭をご利用ください。満車の場合は、みずいろ公園駐車場をご利用ください。できるだけ節車をご協力ください。

- 日程
- ・三時一五分 授業参観
- ・四時一五分 学年・学級懇談会

お知らせ（お願い）

◇授業参観について



三日に第一回授業参観を行いました。子どもたちの成長の様子をご覧ください。学年・学級懇談会では、夏休みの課題、二学期以降の予定などを話し合います。多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしています。

○お願い

- ・駐車場は、第一・第二校庭をご利用ください。満車の場合は、みずいろ公園駐車場をご利用ください。できるだけ節車をご協力ください。
- ・上履きをご持参のうえ、児童昇降口よりお入りください。

○資源回収の結果について

六月二十二日に行われた第一回資源回収の結果は、以下のとおりです。

○資源回収収益金	三千百九十七円
(内訳)	・シユレッダーペーパー五十kg
・雑誌	八百十kg
・新聞紙	三百七十kg
・段ボール	七百十kg
・アルミ缶	二十一kg

※今回の収益金は、学校の設備備品などの購入に充てさせていただきました。「ご協力ありがとうございました。」



○資源回収の結果について

六月二十二日に行われた第一回資源回収の結果は、以下のとおりです。

○資源回収収益金	三千百九十七円
(内訳)	・シユレッダーペーパー五十kg
・雑誌	八百十kg
・新聞紙	三百七十kg
・段ボール	七百十kg
・アルミ缶	二十一kg

※今回の収益金は、学校の設備備品などの購入に充てさせていただきました。「ご協力ありがとうございました。」